

TOP 1: Familienunterstützende Infrastruktur in Alzey am Beispiel des Mehrgenerationenhauses / Haus der Familie in Alzey

- Ministerium für Familie, Frauen, Jugend, Integration und Verbraucherschutz -

Beschluss:

Der Ministerrat nimmt die Ministerratsinformation „Familienunterstützende Infrastruktur in Alzey am Beispiel des Hauses der Familie / Mehrgenerationenhauses Alzey“ des Ministeriums für Familie, Frauen, Jugend, Integration und Verbraucherschutz zur Kenntnis.

Erläuterungen:

Das Ministerium für Familie, Frauen, Jugend, Integration und Verbraucherschutz informiert den Ministerrat über die Arbeitsweise und Ziele der Häuser der Familie in Rheinland-Pfalz. „Häuser der Familie“ ist ein Programm der Landesregierung, das im Jahr 2006 gestartet und mit einer Anschubfinanzierung gefördert wurde. Das Haus der Familie / Mehrgenerationenhaus Alzey ist Teil dieses Programmes.